

# Kirchenmusik in Stromberg in Liturgie und Konzerten

Die beiden Stromberger Kirchen St. Lambertus und Heilig Kreuz laden im Monat November zu besonderen Kirchenmusiken ein. Den Anfang macht im Hochamt des Allerheiligen-Tages der Kirchenchor St. Lambertus. Um 10.30 Uhr erklingen in der Wallfahrtskirche Chorwerke von W. Offele, J. W. Kalliwoda und H. Schütz.

Am Sonntag, dem 16. November gestaltet der Kammerchor Stromberg um 18 Uhr in der Heilig-Kreuz-Kirche ein festliches Chorkonzert. Anfang September hat der Chor mit vier anderen Chören aus dem Bistum Münster eine Doppel-CD eingespielt, die Gesänge aus dem Bistums-Anhang des neuen Gotteslobes vorstellen. Im Konzert singt der Stromberger Meisterchor nicht nur Werke aus dieser CD-Einspielung, sondern auch festliche 6- und 8stimmige Motetten von Felix Mendelssohn-Bartholdy, Joseph Rheinberger und John Rutter. Anstelle eines Eintrittsgeldes wird um eine Spende für die Kirchenmusik in der Stromberger Lambertusgemeinde gebeten.

Am Sonntag, dem 23. November gestaltet der Männerchor MGV Langenberg 1857 um 18 Uhr in der Lambertikirche in Unter-

Stromberg unter dem Titel „Even-song“ eine Geistliche Abendmusik. Unter Anderem wird der Chor die Motetten „Jauchzet dem Herrn, alle Welt“ von Carl Reinthaler und „Cantate Domino“ von Hans Leo Hassler musizieren. Weitere Chorwerke aus verschiedenen Epochen bis zum Spiritual im Wechsel mit Gemeindegesängen, meditativen Texten und Orgelwerken an der historischen Lambertus-Orgel machen den Stromberger Even-song zu einer inzwischen gut besuchten kirchenmusikalischen Einrichtung. Am Ende dieser Wort-Gottes-Feier soll ein freiwillige Spende helfen, die Chorarbeit des Langenberger Chores zu unterstützen.

In der Vorabendmesse zum Christkönigfest am Samstag, dem 22. November, feiert der Kirchenchor um 18.30 Uhr in der Lambertikirche sein Patronatsfest. Vorher treffen sich die Sängerinnen und Sänger zu einem gemütlichen Kaffeetrinken im Mallinckrodthaus, bevor sie im Gottesdienst ausschließlich Chorwerke aus dem neuen Gesangbuch „Gotteslob“ vorstellen und mit der Gemeinde neue Lieder singen, die in der „Werkwoche für Kirchenmusik“ mit Kirchenmusikern des Bistums Münster erarbeitet wurden.